

Prólogo



Dr. Alejandro Duarte. Presidente de la FILACP

Estimados Colegas Bolivianos

Es un verdadero honor y placer poder darles mi primer mensaje editorial como el presidente de la FILACP.

¡Primer lugar deseo felicitarlos por su entusiasmo y deseos de superación! La revista Boliviana es de primera calidad y con excelentes artículos académicos!

En Segundo lugar, deseo expresarles mi agradecimiento por ser personas tan cálidas y amables, estuve en Santa Cruz de la Sierra, en el congreso Bolivariano y quedé encantado con su generosidad y Alegría.

Como actual presidente de la FILACP les deseo el mayor éxito personal y profesional a todos ustedes. Y me da mucha satisfacción que un país y gente tan linda sean parte de esta gran familia sea la FILACP.